



Le Saint-Siège

DISCOURS DU SAINT-PÈRE JEAN-PAUL II

AU CARDINAL ARMAND-GAÉTAN RAZAFINDRATANDRA,

ARCHEVÊQUE D'ANTANANARIVO *Lundi 28 novembre 1994 Monsieur le Cardinal, C'est avec beaucoup de joie*

que je vous accueille en ces lieux avec toutes les personnes de votre famille, que je salue cordialement. Je suis heureux de saluer également les évêques de Madagascar et de l'île Maurice, ainsi que les prêtres et les délégués des

communautés catholiques de Paris et de Rome, venus pour cette circonstance solennelle. Il m'est agréable aussi

d'adresser mes salutations déférentes à Leurs Excellences les Ambassadeurs de la République malgache près le Saint-Siège et près la République italienne ainsi qu'aux personnalités officielles de Madagascar ici présentes. Par votre

promotion au cardinalat, voici que vous êtes lié davantage encore au service de l'Eglise et du Siège de Pierre. Laissez-

moi vous dire combien je suis heureux que le successeur du regretté Cardinal Razafimahatratra puisse, à son tour, nous faire bénéficier de l'expérience pastorale de la Grande Ile. Cette rencontre ravive en moi le souvenir de mon inoubliable

visite à Madagascar en 1989. Au cours de ce voyage, j'ai eu la joie de béatifier Victoire Rasoamanarivo, à la riche

personnalité de laïque engagée. Puissiez-vous, au sein du Collège des Cardinaux, apporter un peu de la patience

paisible et de la confiance optimiste qui habitaient la bienheureuse Victoire! Sur vous-même, Monsieur le Cardinal, et sur

toutes les personnes qui vous entourent, j'invoque de grand cœur l'abondance des Bénédiction divines. © Copyright

1994 - Libreria Editrice Vaticana
